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2020的初冬

我们陪您已经走过25年

新的一年

我的期待中，希望有你

2021，我们在一起

在一起
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绿化带变垃圾站
来到庄市街道中兴社区芳辰丽

阳小区北园，居民英先生带记者来到
他家所在的30幢居民楼前。

英先生居住的这幢居民楼，是一
座18层高楼，朝南门前十来米距离是
一大片绿化带，绿化带里有一排长长

的垃圾桶，是一个“垃圾集中投放点”。
虽然这个垃圾站设计成柜式厢

房，外观有模有样，但垃圾的臭味还
是远远地就能闻到，并且这个垃圾站
正对着30幢的出入门户。

“你看，30幢与这垃圾站相距不
过十来米，我们每天进出都如入鲍鱼
之肆，有时候臭味大起来要捂着嘴鼻

一路小跑。”英先生说。
居民们反映，这片绿化带上本来

并没有垃圾站，今年10月底相关部门
选址后，将绿化带上的桂花、樱花树等
挖掉，建成了这个垃圾集中投放点。

有居民一直反对
这个垃圾站的建造，一直以来都

受到相关居民的反对。
有居民告诉记者，8月份，小区电

梯里贴出了公示，要增加垃圾集中投
放点，30幢楼前这个点，便是其中一
个。30幢部分居民看后，立即向物
业、社区提出了反对意见。

居民们说，提出反对意见后，物
业、社区以及街道等部门，并没有进
一步做民意投票调查，也没有进行相
关协调和反馈。11月初，垃圾投放点
开始投入使用。

“垃圾分类工作我们也支持，但
是设置垃圾站不能这么粗暴而为，应
该充分征求居民意见，共同协商，找
到最佳方案，以便对居民的影响减到
最小。”居民阮女士说，其实他们也提
出过一个更好的垃圾站设置点，就是
该幢居民楼后面靠东北角的河边绿
化带。

记者在现场查看发现，这个方案
只是将垃圾站从30幢居民楼的前面
更换到了后面，但因为这个位置避开
了居民出入，并且因为靠河、有间隔
道路，与周边其他居民楼相距比较

远，对居民生活影响显然小得多。但
这一提议并未得到实施。

社区：事先征求过意见
对此，记者找到物业了解情况。

芳辰丽阳小区物业人员表示，这事并
非物业决定的，物业只是配合社区街
道做这项工作。随后，记者又联系该
小区所在的中兴社区。

中兴社区相关负责人表示，小区
开过楼组长、党员代表座谈会，探讨
点位设置问题。后来又对点位设置
方案进行过公告，以征求意见。

按照有关规定，如果没有超过三
分之一业主反对，该垃圾集中投放点
位就被视为同意设置。该负责人说，
该30幢居民楼前面的垃圾投放点位
设置，持反对意见的业主并未超过三
分之一。

该负责人说，公示结束后，有居民
提出能不能把30幢楼前的垃圾点，放
到该楼的后面去，对此社区出面也曾
召集周边居民楼的业主代表开会，并
现场踩点。但因30幢居民楼后面的
点位离该楼1单元近，所以也有业主不
同意，因此就按照原计划实施了。

该负责人表示，接下来他们打算
加强对垃圾投放点的物业管理，保持
干净，同时通过绿化改造、搭葡萄架、
三面围挡等方式，使其对30幢业主的
影响降至最低。

记者 陈善君 文/摄

业主：垃圾投放点离居民楼太近，进出只能掩鼻而过
社区：事先曾征求意见，但无论在哪设点都会有人反对

垃圾点位，到底设在哪合适？

最近，家住镇海庄市街道芳辰丽阳小区北园的居民致电本报，反映正对着
他们居民楼的绿化带，桂花、樱花树等被拔走，绿化改造成了垃圾集中投放点，
严重影响生活居住环境。

12月6日，记者到该小区进行了走访。

芳辰丽阳小区北园 30 幢旁边的垃圾投放点。


